
【特別会員から】 

 

 気になった点 

・特別会員向けの案内文としては文章に違和感があった。 

 

・プロジェクターの設置位置で歩きづらいところがあった。 

 

・直前理事長への記念品贈呈はリハーサル不足を感じた。 

 

・司会はちゃんと司会台でどっしり構えてたほうがいいと思った。 

 

・プレジデンシャルリースがズレて見えた 

 

・委員会メンバーは動きがわかっていたようだけど、それを他のメンバーに周知が足りてな

いと感じた。 

 

・特別会員挨拶の時、檀上のほうが人数が多いのが不自然。誰に対して喋ればいいのかよく

わからなかった。 

 記念品授与については、特別会員と既存メンバーで分けたらよかったかも。 

 

 

 良かった点 

・司会の着物姿が良かった。 

 

・外にまでマイクの音が聞こえたから退屈しなかった。 

 

・退出した後の内容が楽しそうだったから見てみたかった。 

 会場の端とかでも良いからオブザーブとして参加できたほうが良かった。 

 


